

dijo en cierto lugar, que responderé yo si es necesario, que él entraría en «La Unión Liberal» y se ca..... dentro cuando quisiera.

¿Es que pretende dicho Sr. ensuciarse ya con la Sociedad? ¿Se cree ya dueño de ella con solo cepillar á V. y a algún otro de la Junta?

No lo creo, ni creo tampoco que con rastrerismo de ciertos individuos permita V. abusos de ninguna clase y... creo no son ya los primeros que intenta este señor.

Dispense mi atrevimiento, pero amo á la Sociedad y me gustaría saber si es respetada como se debe.

### Un socio efectivo

Nota de la Redacción: Los aludidos tienen a su disposición las columnas de este periódico con las mismas atenciones.

## Espectáculos

### TEATROS

LA UNION LIBERAL.—Para hoy, tarde y noche, en este teatro, hay anunciadas dos funciones de zarzuela, por la compañía que dirigen los señores Ravés y Serra.

Por la tarde, se representaran las escogidas zarzuelas, las tres de gran éxito, cuyos títulos son: «La Viejecita», «La última copla» y «Corpus Christi», y por la noche se pondrá en escena, en primer lugar, «Corpus Christi» y después la celebrada opereta, «El Conde de Luxemburgo».

Dado lo atractivos que son, los programas combinados, y de la fama que viene precedida dicha compañía, no hay duda que se contarán por llenos dichas funciones. Así lo esperamos.

La parte musical corre á cargo de la aplaudida orquesta «Els Sendras».

## Cosas y casos

A pesar de las gestiones de varios elementos de este distrito y del de Vich, nuestro particular amigo D. José Coma Clapés no ha accedido á que fuese presentada su candidatura para la elección de diputado provincial, en las actuales luchas por estimar que las circunstancias en que se planteaba la de este distrito y aún la situación general de la política en Cataluña, aconsejaban la abstención de toda campaña activa en las presentes circunstancias.

Según informes fidedignos de entre el seno de «La Unión Liberal» se está activando la formación de una Sección Política de elementos republicanos, quienes sin abdicación de filiación serán los precursores de las administraciones comunes y del libre desarrollo del ideal. Nada de partidos nuevos, nada de disgregaciones, al contrario, formar un núcleo de elementos liberales á fin de sobreponerse para siempre más al caduco caciquismo y evitar la formación de ningún cacicato nuevo.

No han de ser el individuo tal ó cual el que ha de escoger á los candidatos al consejo municipal, debe ser la masa compacta, el pueblo, el que ha de elegir á sus representantes, pudiendo en esta forma exigir responsabilidades.

Según se nos ha manifestado se está redactando una convocatoria que será entregada individualmente á todos los socios de cada sección; que cada cual se haga cargo de su contenido y que piense que la única manera de combatir al caciquismo es en la unión de elementos. El que deseche esta unión, que no faltarán, podrá llamarse republicano, pero lo será á beneficio del cacique.

O con el pueblo ó contra. Que se sepa los que en nombre de un ideal que no sienten atentán contra el pueblo.

En lo que va de cuaresma ha habido marejada artística (?); la compañía dramática que actuaba en el teatro de «La Unión Liberal» arrió velas en busca de otro mar que mejor les correspondiese á sus trabajos, pues aquí no lograron otro «ileno» que el que fué «gratis».

Domingo empezará una compañía cómica lírica á la que deseamos mejor acogida.

En las orquestas también ha habido sus transformaciones de las cuales la que parece que saldrá ganando, será La Catalana con la nueva cooperación del reputado profesor de flauta Sr. Arumí, por resultarles un gasto más.

En «La Moderna» han sufrido el cambio por otro que siendo forastero siempre les resultará algún gasto más.

La orquesta «Sendras» también han experimentado un cambio, el del profesor de Tenor y 2.º violín señor R. Serrat, que se ha incorporado á una cobla de Cassá de la Selva.

Creemos que con tales cambios, ninguna de las mencionadas orquestas ha de perder lo más mínimo de su acreditada reputación.

El lunes próximo pasado se desarrolló un desgraciado accidente.

Un joven del vecino pueblo de Card

deu, viniéndose de casa su novia, por la mañana del expresado día, al pasar cerca el paso á nivel de la línea de Francia con la carretera del Masnou (entre Palou y Arrabal) encontró tendido á un hombre en la vía estando á punto de pasar el primer tren. Después de llamarle, al ver que no respondía le sacó de entre los rieles para que el tren no le arrollase, encontrándole casi cadáver. Dado oportuno aviso fué recogido ya difunto y llevado al cementerio de Palou donde se le efectuó la autopsia, de la que se desprende que el interfecto fué víctima de un crimen y que el criminal ó criminales le dejaron extendido en la vía para que arrollado por el tren quedase impune su maldad.

La víctima se llamaba Miguel Paredes, sexagenario, empleado de guarda-barrera en el mismo teatro del suceso.

Hay preso, como prevención judicial, á un sobrino de la víctima, ignorándose por ahora nada que concrete el hecho.

El maestro de escuela de esta villa Sr. Grané, presidente de la «Asociación del Magisterio Público del Partido de Granollers» ha convocado para hoy domingo 12 de los corrientes reunión general de los asociados para tratar de los últimos decretos del ministro de Instrucción Pública.

Una pregunta á algunos de nuestros concejales.

¿Habría interés en que los asistentes á la sesión del jueves último, no se apercibieran de lo que el señor Secretario leía, que siempre se hablase en alta voz?

Que conste; dichos asistentes lo eran solo para escuchar y desearían que se evitase el habla durante las lecturas que haya lugar.

### Registro Civil de Granollers

Nacimientos habidos desde el día 24 de Febrero, hasta la fecha:

Niña María, hija de Jaime Llobet Bassa y Montserrat Grifeli Arnaus.—Niño N., hijo de José Parera Careta y María Bruñol.—Niño Antonio, hijo de Juan Dalmau Margenat y Teresa Badia Casademunt.

Matrimonios celebrados:

Francisco Viñals Pelegrí con María Uya Terrades.—Francisco Saigé Rosell con Concepción Ginesta Navarro.

Defunciones ocurridas:

Miguel Ballavista Batallé, de 19 años.—Luis Carne Garrí, de 1 año.—Ana Blanch Victoria, de 50 años.—Josefa Roca Sagué, de 82 años.—Menna Casañas y Tapias, de 57 años.—Pedro Elías y Pons, de 19 años.

Granollers 10 Marzo 1911.

Imprenta de E. Garrell.—Granollers